



Rechazo a ataque del Eln

Grave situación ambiental

El presidente Iván Duque repudió los ataques perpetrados por el Eln al oleoducto Caño Limón Coveñas, que han generado una grave emergencia ambiental en Norte de Santander y afectaron la reserva natural de Pozo Azul.

“Crímenes a la biodiversidad atentan contra recursos estratégicos de la Nación, lo cual debe ser castigado severamente. El terrorismo sacrifica nuevamente el medioambiente.

Avanzamos en labores de limpieza”, escribió Duque en su cuenta de Twitter. **FOTO: ECOPETROL**